

Nuestro alumnado de 1º ESO, acompañados del Director del Centro y dos profesoras de inglés, realizaron una movilidad Erasmus a Italia en el mes de abril, donde compartieron experiencias con estudiantes turcos, eslovacos e italianos. Visitaron Roma, Nápoles y Sora, la ciudad donde se encontraba el Istituto Comprensivo Riccardo Gulia, que celebraba la semana Erasmus durante esos días con una gran variedad de actividades relacionadas con la inclusión, digitalización y metodologías activas. Agradecemos la calidez, generosidad y hospitalidad con la que fue recibida y tratada la delegación Erasmus del IES Benazaire. Nuestros jóvenes estudiantes siempre recordarán esta experiencia tan enriquecedora.



